

週報 529 第 742 回例会「社会奉仕担当：桜区役所ベンチ寄贈例会」



さいたま桜ロータリークラブ

異クラブ和みを大切



会長挨拶 第17代会長 小川 松雄

皆様、本日は、桜区区役所会議室をお借りして742例会をさせて頂く事になりました。桜区区長・池田智二様、副区長・関口清規様、総務課課長 三好明美様、プラザウエスト館長 相原直美様、サイデン化学アリーナ館長・榎本道子様、お忙しい中、時間を作って頂き、有難う御座います。当クラブの過去の活動に、中央区区役所にバラ花壇・ベンチ寄贈・区民祭りに参加、当クラブと福島県人会とコラボし、東北復興支援を行いました。コロナで桜区区民祭りが中止になり、桜区で実行したかったです。当クラブは、桜区住人が、十数人居ります。本日お陰様で開催出来ることになりました。参加皆様のお蔭です。

「会長のつぶやき」 先手必勝 挨拶は、人間の基本です。職場についたときは「おはようございます」と言い、退社するときは「お先に失礼します。」と元気よく声を発していますか？「挨拶ぐらい」とバカに出来ません。挨拶が上手く出来ず、悩んでいる人も少なくないのです。挨拶は、誠の先手と言って、相手より先に行なうことが良いのです。部下から上司、社員から社長へと考える人が多いと思いますが、実はそうではありません。挨拶は、よりよい人間関係をつくるキャッチボールのようなものであって、上司の方から先に声をかけてもよいのです。先輩から挨拶をして、良いお手本を示すのもひとつでしょう。世の中のことは、多くは先手必勝であり、後手は負けと相場が決まっています。元気の良い、明るい挨拶で、自分の気持ちを高揚させるとともに、相手の目を見て笑顔で相手に聞こえる明るい声で、職場を活性化させて行きましょう。

例会プログラム 社会奉仕・親睦R家族担当「桜区役所ベンチ寄贈例会・夕涼み例会」

